

Medieninformation

Rettet Eisbär Mats! - Weltspartag ganz im Zeichen der Nachhaltigkeit

- **Fleißiges Sparen wird mit attraktiven Geschenken belohnt**
- **KNAX-Maskottchen Didi und Dodo lebensgroß in Filialen**
- **Am Malwettbewerb teilnehmen und Karten für Puppentheater gewinnen**
- **Sparkassen-Spende bei Malwettbewerb unterstützt nachhaltige Projekte**

19. Oktober 2018

Der diesjährige Weltspartag steht bei der Sparkasse KölnBonn ganz im Zeichen der Nachhaltigkeit. Zum einen wollen wir Sparen und verantwortungsbewussten Umgang mit Geld fördern, zum anderen nachhaltige Projekte in Köln und Bonn mit einer Spende unterstützen, und im Malwettbewerb zum Weltspartag schließlich sollen Kinder den kleinen Eisbären Mats vor den Folgen des Klimawandels retten.

Gefeiert wird der Weltspartag wieder eine ganze Woche lang, und zwar vom 22. bis 31. Oktober 2018. In dieser Zeit laden wir alle Kölner und Bonner Kinder in unsere Filialen ein. Wer dort seine Ersparnisse auf sein Konto einzahlt, kann sich über ein schönes Präsent freuen: Zu Belohnung gibt's den kleinen Eisbären Mats als Kuscheltier; er ist das diesjährige Maskottchen des Weltspartages.

Die Mission "Rettet Eisbär Mats!"

Mats, der kleine Eisbär, steht auch im Mittelpunkt des großen Malwettbewerbs zum Weltspartag. Kinder, die daran teilnehmen, können mit etwas Glück jeweils zwei der mehr als 300 Eintrittskarten für das lustige Puppentheater "Löwenzahn" am 24. November 2018 im Odysseum gewinnen, das ein Stück zum Thema Naturschutz aufführt.

Beim Malwettbewerb geht es darum, mit Malen oder Basteln dem kleinen Eisbären Mats zu helfen, wieder nach Hause zu kommen. Denn Mats lebt in der Arktis und es gefällt ihm sehr gut dort. Allerdings ist vor kurzem das Eis geschmolzen und nun treibt er einsam auf einer Eisscholle im Meer und sehnt sich heim zu seinen Freunden und seiner Familie. Bei der Mission "Rettet Eisbär Mats" können die Kinder ihrer Fantasie und Kreativität freien Lauf lassen - mit Buntstiften, Malkasten oder Bastelutensilien, ganz wie es beliebt.

Die kleinen Künstlerinnen und Künstler können sich den Malbogen im Internet unter sparkasse-koelnbonn.de/weltspartag ausdrucken oder holen ihn sich in einer Filiale.

Dort können die Kinder anschließend auch den ausgefüllten Malbogen - mit Namen und Adresse versehen - bis zum 31. Oktober 2018 abgeben und damit Eintrittskarten für das Puppentheater gewinnen.

Sparkassenspende für Nachhaltigkeit

Kinder, die am Malwettbewerb teilnehmen, retten nicht nur den kleinen Eisbären Mats, sondern tun auch aktiv etwas für Nachhaltigkeit. Denn für jeden ausgefüllten und abgegebenen Malbogen spendet die Sparkasse jeweils drei Euro bis zu einer Spendensumme von insgesamt 3.000 Euro. Die Spende geht an zwei Projekte in Köln und Bonn; die sich beide besonders für den Klimaschutz einsetzen.

Comic-Helden Dido und Dodo zu Besuch

Zur Feier des Weltspartages Ende Oktober wartet noch eine besondere Überraschung auf die Kinder: In einigen Filialen finden Aktionstage statt. Die Maskottchen Didi und Dodo aus den beliebten KNAX-Comics kommen dort in Lebensgröße zu Besuch. Die Kinder können sich mit ihnen fotografieren lassen und die Fotos mit nach Hause nehmen.

Hier die Termine von Didi und Dodo:

- **Montag, 22.10.**, 10 bis 18 Uhr Filialdirektion Ehrenfeld
- **Dienstag, 23.10.**, 10 bis 18 Uhr Filiale Chorweiler
- **Donnerstag, 25.10.**, und
Freitag, 26.10., jeweils 10 bis 18 Uhr Filialdirektion Bad Godesberg
- **Montag, 29.10.** und
Dienstag, 30.10., jeweils 13 bis 18 Uhr Filialdirektion Nippes

Alles zum Weltspartag 2018 unter www.sparkasse-koelnbonn.de/weltspartag.

Die Sparkasse KölnBonn ist nicht nur in ihrer Geschäftspolitik und regionalen Verankerung auf Nachhaltigkeit bedacht, sondern auch in ihrem umfassenden bürgerschaftlichen Engagement, das viele Aspekte von Nachhaltigkeit in der Förderung berücksichtigt. Allein im Jahr 2017 unterstützte die Sparkasse KölnBonn 1.745 Projekte, Initiativen und Vereine in Köln und Bonn mit insgesamt 13 Mio. Euro.

Der erste Weltspartag fand am 31. Oktober 1925 statt. Ein Jahr zuvor hatte das Weltinstitut der Sparkassen auf dem ersten Internationalen Sparkassenkongress in Mailand die Einführung des "World Thrift Day" beschlossen. Das Ziel: Mit kleinen Beträgen über die Jahre ein Vermögen aufbauen und den Wert des Geldes schätzen lernen. Seitdem kommen jedes Jahr Kinder am letzten Tag im Oktober mit ihrem Sparschwein oder ihrer Spardose zur Sparkasse und zahlen ihr Ersparnis ein.

Die Sparkasse KölnBonn

Die Sparkasse KölnBonn ist der wichtigste Finanzdienstleister in der Region Köln/Bonn. Fast eine Million Kunden – darunter viele Privatkunden und beinahe jedes zweite Unternehmen - profitieren von der Leistungsfähigkeit der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. An weit über 100 Standorten bieten rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mehrfach ausgezeichnete, persönliche Beratung und begleiten ihre Kunden in jeder Lebensphase - vom Schülerkonto und Gründerdarlehen bis hin zur Altersvorsorge und Betriebsnachfolge. Vielfältige digitale Angebote mit innovativen Lösungen vervollständigen das Angebot. Neben ihrer Funktion als Finanzdienstleister, Arbeitgeber und Ausbilder in der Region engagiert sich die Sparkasse KölnBonn als einer der größten Förderer in den Bereichen Bildung, Soziales, Sport, Kultur und Arbeit. Darüber hinaus stellt das Institut örtlichen Projekten, Vereinen und Initiativen für ihre Spendenakquise das Portal www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de gemeinsam mit betterplace.org zur Verfügung.